

IM RAMPENLICHT REGION – FRICKTAL

Zweitägiger Geschäftsausflug der Häsler-Gruppe in den Bündner Bergen

Am Freitag, 16. und Samstag, 17. Mai 2025 war es wieder soweit und die Häsler-Gruppe ging mit rund 200 Mitarbeitenden auf Reisen. Ein unvergesslicher Geschäftsausflug führte uns in diesem Jahr in das wunderschöne Bündnerland mit den Stationen Laax und Disentis. Bei meist strahlendem Sonnenschein, aber noch kühlen Frühlingstemperaturen, konnten wir zwei erlebnisreiche Tage verbringen, die den Teamgeist gestärkt und viele schöne Erinnerungen geschaffen haben.

Am Freitag fuhren wir mit dem Bus nach Weesen, wo wir auf das Schiff umstiegen und eine Znüni-fahrt nach Walenstadt genossen. Anschliessend ging es weiter mit dem Bus nach Laax und von da aus mit der Bergbahn zum Mittagessen



auf den Crap Sogn Gion. Bei guter Fernsicht und feinem Buffet genossen wir die 360-Grad-Aussicht. Nach rund 2,5 Stunden und vielen schönen Gesprächen ging es wieder talwärts. Das nächste Ziel war

Disentis, wo wir im komfortablen Catrina Resort übernachteten. Der Abend klang stimmungsvoll bei einem geselligen Barbetrieb in der Après-Ski-Hütte aus – ein echtes Highlight für viele Teilnehmende.

Der zweite Tag startete pünktlich für fast alle um neun Uhr – beim einen oder anderen brummt der Kopf noch etwas vom Vorabend – doch die geplanten Aktivitäten waren alle im Freien und dienten der Erholung. Die Mitarbeitenden durften auswählen zwischen Raften, E-Bike fahren, Wandern, Baumwipfelpfad oder Geocaching. Alle Aktivitäten waren eindrücklich in den Bergkulissen und den passenden Regionen.

Nach dem Mittag fuhren wir mit dem Bus weiter nach Reichenau in den Schlosspark, wo uns unter freiem Himmel ein ausgezeichnetes BBQ-Buffet erwartete. Das warderkrönende Abschluss der zwei wunderschönen Tage. Ein grosser Dank geht an Kaufmann's Schwarb Reisen Möhlin für die hervorragende Organisation,

den Transport und die Begleitung. Ebenfalls möchten wir uns bei unseren Mitarbeitenden bedanken, die an diesem Ausflug teilgenommen haben und ihn zu einem besonderen Erlebnis gemacht haben. (tma)

Wir freuen uns schon auf das nächste gemeinsame Abenteuer!

Herzlichen Dank!

Die Geschäftsleitung
Tobias Mathis, Dani Stutz
und Jörg Kaiser



Heizungen • Lüftungen
www.haesler-ag.ch